

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Insécurité à l'officine : la FSPF dit stop !

Dans le cadre de l'enquête nationale sur la sécurité à l'officine lancée par la FSPF, 88 % des 1 300 pharmaciens titulaires répondants déclarent avoir été agressés au cours des deux dernières années.

Ces agressions sous évaluées et en constante augmentation, consistent en menaces, injures et agressions physiques principalement motivées par un refus ou une impossibilité de dispensation. Même s'ils restent minoritaires, les vols à main armée sont en hausse. Les vols d'argent, de produits pharmaceutiques ou parapharmaceutiques, ainsi que les dégradations d'officines lors de manifestations font également partie des cas d'agressions relevés au national. Si les trois quarts de ces agressions se produisent pendant les horaires d'ouverture, le nombre d'agressions a doublé en 5 ans pendant les gardes.

A l'occasion de la journée nationale d'action pour dénoncer les violences faites aux soignants ce jour, la FSPF a souhaité s'adresser aux pharmaciens d'officine afin de les accompagner dans la gestion de leur sécurité et celle de leur établissement.

Dès aujourd'hui, un guide de la sécurité, des affiches et une grille d'évaluation pour sécuriser l'officine seront mis à disposition sur le site de la FSPF. S'appuyant sur les travaux du Conseil national de l'ordre des pharmaciens et de la Préfecture de Police de Paris, la FSPF met en avant les points de vigilance et recommandations à mettre en place pour les officines en fonction de leurs contraintes locales.

Entièrement adaptés à l'exercice professionnel, ces documents contiennent un ensemble de conseils et d'éléments utiles en matière de prévention des risques de malveillance. Ils sont disponibles en accès sécurisé, afin d'éviter tout usage détourné susceptible de porter atteinte à la sécurité de nos consœurs et confrères.